



運動推進 NEWS

まちづくり60年 そして未来へ

令和5年6月号 第217号

(令和5年6月30日)

公益社団法人 東京のあすを創る協会

中央区八重洲2-11-7 東栄八重洲ビル6階

Tel 03-3272-0213 Fax 03-3272-1257

Eメール tou-asu@netjoy.ne.jp

◆東京のあすを創る協会事務局長に就任しました

このたび、4月1日で当協会の事務局長に就任しました鈴木正一(すずき まさかず)です。

私は、東京都庁に長年在職し、主に教育委員会で仕事を行ってまいりました。この3月まで、都内の学校をサポートし、教員の働き方改革を推進する団体として東京都教育委員会により設立された公益財団法人「東京学校支援機構」で常務理事として在籍しておりました。

ここ3年間は、新型コロナウイルスとの闘いでもあり、社会経済状況がこれまで経験したことのない甚大な影響を受けました。前職場でも、時差通勤や在宅勤務の導入、理事会・評議員会等は、オンライン会議等を活用しながら職務を行ってきました。

4月に着任し、皆様の日々の活動を拝見させていただき、改めて、人と人とのつながり、地域でのコミュニケーションの大切さを痛感するとともに、日々地域に密着した活動を行い、社会に貢献していることに深い感銘を受けております。

この歴史ある本協会の活動を微力ながら推進できるよう頑張りたいと思っております。現在は、感染者数も減少し、まだ油断はできませんが、皆様とはできるだけ直接お会いし、交流したいと思っておりますので、よろしくご協力の程お願い申し上げます。



◆令和5年度年度当初の活動

1 生活学校役員会開催

4月17日(月)に生活学校連絡協議会役員会が協会事務所で開催されました。

役員会では定例会の日程、令和5年度の参加団体数の確認や総会等の開催日程、生活学校の現状等の話し合いが行われました。

2 生活会議役員会開催

5月8日(月)に生活会議役員会が協会事務所で開催されました。

生活会議の参加団体数の確認や総会・定例会等の日程等について話し合いが行われました。

また、年間の行事等の予定についても話し合いが行われました。

◆令和5年度 代表者研究集会 開催

6月2日(金)、飯田橋の東京都消費生活総合センターにおいて、生活学校及び生活会議の団体代表者を対象に、令和5年度代表者研究集会が開催されました。

当日は、49団体62名が参加し、協会から本年度の運動方針や事務の取扱などを説明。その後、コロナ禍のため、3年間実施がなかった各団体の活動事例報告も行われました。生活学校は北プレそとあそび生活学校が、生活会議はみんなのみたか生活会議が活動報告を行いました。

【北プレ外あそび生活学校】

パワーポイントを使い、プレーパークでの木工作、どろ遊び、水遊び、穴掘り、木登り、かまど、ロープ遊具などを通した取組を紹介していただきました。

【みんなのみたか生活会議】

パワーポイントを使い、昔遊びや地域行事を通した世代間交流、地域の公園でのラジオ体操の取組を紹介していただきました。



(協会からの説明)



(北プレ外あそび生活学校)



(みんなのみたか生活会議)



(みんなのみたか生活会議)

◆令和5年度 生活学校総会・生活会議総会 開催

東京都生活学校連絡協議会総会では、新たに書記として古賀由希子さん(北区 グリーンリンク)が、会計監査から会計に徳倉博子さん(渋谷区 本町)、会計監査として新たに神岡京子さん(渋谷区 中幡)、沼崎榮子さん(渋谷区 本町)が選任されました。

一方、東京都生活会議連絡協議会総会では、長年会長を務められていた西村 弘さん(小平市 とまりき木)が勇退され、幹事であった萩本悦久さん(立川市 玉川上水の自然保護を考える会)が会長に、同じく幹事であった國井 聡さん(清瀬市 たねまきびと清瀬)が副会長に、幹事から監査に金内哲郎さん(東久留米市 くるねっと)が選任されました。

また、生活学校、生活会議それぞれの令和4年度の事業・決算報告、令和5年度の事業計画・予算が承認されました。



(生活学校総会)



(生活会議総会)